

令和5年2月17日

保護者の皆様

徳島県立富岡西高等学校  
校長 新見 敏彦

### 卒業式でのマスクの取扱いに関する基本的な考え方について（お知らせ）

寒さの中にも春の訪れの近いことが感じられるこの頃でございますが、皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

さて、この度、1月27日及び2月10日の政府対策本部決定を受けて、県教育委員会より、卒業式におけるマスクの取扱いに関する基本的な考え方についての通知がありました。

卒業式は、学校生活の中で節目となる重要な行事であり、生徒にとりましても特別な意味を有する教育的な意義に鑑み、生徒及び教職員については、式典全体を通じてマスクを着用せずに出席することを基本（ただし、国歌・校歌の斉唱時はマスクを着用）とした上で、実施することとなりました。

つきましては、別添「卒業式におけるマスクの取扱い等について」を送付しますので、卒業式の円滑な運営にご理解くださるようお願いいたします。

なお、基礎疾患がある、大学入試を控えているなど様々な事情により、感染不安を抱き、マスクを着用する生徒に、一律に着用しないことを求めるものではなく、個人の主体的な選択を尊重するものであることを申し添えます。

また、保護者の皆様の式場への参列につきましては、マスクを着用いただき、2名までの参加にご協力をお願い申し上げます。